

Sabrina JEAN réélue à l'unanimité à la présidence de la CPME GARD!

La CPME GARD a le plaisir d'annoncer la réélection à l'unanimité de Sabrina JEAN à la présidence de la CPME du Gard, ce mercredi soir, confirmant ainsi la confiance renouvelée du Conseil d'administration, en son engagement et sa vision pour les petites et moyennes entreprises.

« Je suis honorée de cette réélection et reconnaissante de la confiance qui m'est accordée. Plus que jamais, je suis déterminée à porter la voix des chefs d'entreprise du Gard, à défendre leurs intérêts et à leur offrir un accompagnement concret face aux défis qu'ils rencontrent »

Sabrina JEAN, Présidente de la CPME GARD

Depuis son premier mandat, Sabrina JEAN a su faire de la CPME du Gard un acteur clé du développement économique local, en mettant au cœur de son action la valorisation des entreprises et de leur dirigeant.

Elle a notamment contribué au lancement des Trophées Entreprises Responsables et Engagées, une initiative visant à récompenser et mettre en lumière les PME qui intègrent la RSE dans leur stratégie. Cet évènement qui a remporté un franc succès, a été l'aboutissement d'une politique visant à redonner confiance aux dirigeants dans un climat plutôt d'incertitudes face à la conjoncture.

Dans cette continuité, son second mandat s'inscrira sous le signe du renforcement des actions en faveur de l'accompagnement des entrepreneurs face aux défis économiques, sociaux et environnementaux. La proximité avec les adhérents, la défense des intérêts des petites entreprises et la promotion d'un entrepreneuriat durable restent les piliers de son engagement.

Un point d'orgue sera également mis sur la commission C2A (Cellule d'Accompagnement et d'Appui), qui joue un rôle crucial dans l'aide aux chefs d'entreprise en difficulté.

Cette initiative vise à apporter des solutions concrètes aux entrepreneurs confrontés à des situations complexes, en mobilisant des experts et en proposant un accompagnement personnalisé pour préserver l'activité et les emplois.

La santé du dirigeant, sera également au centre des préoccupations de la CPME GARD, face à un accroissement des cas de burn out, y compris dans le cas de détresse psychologique en cas de défaillance, ce qui a d'ailleurs fait l'objet d'un renouvellement de convention avec APESA.



Ce mercredi soir, deux nouveaux Vice-Présidents ont également été désignés. Vincent MARTIN a été nommé Vice-Président Commerce et Amandine RIZZO, Vice-Présidente Services.

Entourée de ses élus dynamiques et engagés, Sabrina JEAN poursuivra son action avec passion, pragmatisme, et détermination,

La CPME GARD, fidèle à sa mission depuis 25 ans, continuera à être un partenaire de confiance pour les entrepreneurs gardois!